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+ Sostiene que los 6 MMDP es “una desproporción”, pero confirma que ayudará a
Hermosillo

  

CD. DE MÉXICO, 18 de octubre de 2021.- El tema de los 6 mil millones de pesos para
infraestructura vial en Hermosillo se retomó en la mañanera de este lunes y el presidente
López Obrador confirmó que “es una desproporción”, pero la buena noticias es su
afirmación de que “entonces, sí, vamos a ayudar”.

  

Al retomar la solicitud que hizo el alcalde de Hermosillo Antonio Astiazarán Gutiérrez, de
6 mil millones de pesos para pavimentar las calles que generó la respuesta vuelta
tendencia de “¿y de qué quieres tu nieve?”, el presidente dijo que le contestó así a
Astiazarán “porque me pareció una desproporción de su parte. El presupuesto del
municipio debe ser de 4 mil millones y cómo va a pedir 6 mil millones para las calles; se
atreve a decir cuando el presupuesto es de 4, de 5 mil millones; a lo mejor ni lo sabía, me
pareció una exageración”.

  

Reconoció que “todo mundo hace proyectos así”, al señalársele que la cifra venía del
trienio morenista anterior, pero apuntó que “entonces, sí, vamos a ayudar”.

  

Y aludió al decreto firmado para que se regularicen carros que no tienen papeles y ese
dinero va a quedar en estados como sonora.

  

 “Lo que se cobre como derecho, la cooperación que dé la gente que tiene esos carros,
se va a quedar y se está planteando, en el decreto quedará etiquetado, ese dinero es
para mejorar las calles. Es una forma de ayudar”.
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